



RIDAIFUZOKU PTA PRESS

発行：岡山理科大学附属高等学校PTA（岡山市北区理大町1-1）

発行者：白瀧 宰啓

印刷：土師印刷工芸株式会社

生徒・保護者の皆様へ

NO. 65

理大附高PTA新聞

2024年(令和6年)7月19日(金)

<http://okayama.ridaifu.net/>



PTA会長 白瀧 宰啓

しらたき ただひろ

④ 太鼓集団「影響」

今年度PTA会長を拝命しました白瀧宰啓です。新型コロナ騒動も落ち着き、以前の生活が戻りつつあります。

子供達が充実した学校生活を送れますように微力ですが、精一杯努めたいと思います。保護者の皆様には、ご無理をお願いすることもあるかと思いますが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



校長 田原 誠

たはら まこと

④ Dido:英国のシンガー・ソングライター

多くの新入生を迎えるにあたり、心より嬉しく思います。コロナ禍の収束に伴い、一層自由な教育が展開可能です。一人ひとりの生徒が自らの夢や目標に向かって確かな一歩を踏み出せるよう、全教職員が一丸となって支援を続けていきます。これからも、保護者の皆様と手を携え、生徒一人一人の成長を全力で支えていきたいと考えております。引き続き、ご協力とご支援をお願い申し上げます。



教頭

三崎 賢一

みさき けんいち

② 数学

③ 卓球部

④ ラグビーの日本代表の応援

暑い夏を迎ましたが、皆さんはこの第1期はどのように過ごしましたか？各学年ともそれぞれの立場で学習活動、部活動や球技大会などの学校行事に取り組んできましたことだと思います。夏休みを挟みますが、この休みを計画的に取り組むことで、第2期にしっかりと備えましょう。第2期はその準備した力を発揮する学期となります。



教頭

村木千賀子

むらき ちかこ

② 家庭科

③ 茶道部

④ サウナ・藤井風・韓ドラ・塩パン

人は「楽しいから笑う」のか、「笑うから楽しい」のか？私たちの脳は、まず行動をインプットすることで、それにふさわしい思考や感情を自動的に生み出すそうです。

皆さん。ピンチの時こそ笑いましょう。緊張した時こそ笑いましょう。そしてこれから困難に立ち向かう時こそ笑いましょう。笑顔はパワーの源です。

各種委員会・活動内容の紹介 一年間、ご協力をよろしくお願いいたします。

執行部



執行部では、5年ぶりの対面式PTA総会を実施し72名の方が参加されました。文化祭などの学校行事のお手伝いや对外研修に精力的に活動し、理大附を盛り立てていきます。ご協力よろしくお願いします。

保導厚生委員会



保導厚生委員会はPTA連合会保導部にて他校の先生や保護者の方と交流を深め電車やバスでの保導活動を行っております。また文化祭ではバザーを担当しております。バザー品の提供やボランティア活動のご協力をお願いします。

環境美化委員会



環境美化委員会では、季節ごとの花植えや草取りを協力し合って行っています。学校生活での癒しの場所になればと思います。また、エコキヤップ運動も隨時行っていますので、皆様のご協力をよろしくお願いします。

広報委員会



広報委員会では、年2回（7月と3月）PTA新聞を発行します。7月号では、先生紹介を掲載します。3月号では学校行事を取り材し、子供たちの生き生きとした姿をお伝えします。

入学式



4月9日（火）、第63回入学式が行われました。381名の新入生を代表して、田邊彩乃さん（グローバルサイエンスコース）が多くの保護者・本校教職員に見守られ、入学を宣言しました。

PTA総会開催

5月18日（土）にPTA総会を開催しました。コロナ禍においては書面審議でのPTA総会でしたが、5年ぶりの対面開催となりました。令和5年度事業報告、決算報告、令和6年度事業計画、予算案等の内容を慎重に審議し、すべて承認されました。

その後、校内担当者から進路や生徒指導における本校での状況について説明がありました。

